



清中通信



帯広市立清川中学校 学校便り 第3号
 令和7年6月26日発行
 校長 小野 稔之
 学校教育目標 心豊かでたくましい生徒

花曇りの清川小・中・保 合同運動会 終了！

小学生は「てるてる坊主大作戦」、中学生は「雨雲よ去れ！ 念じ作戦」を行ったおかげで(?)、数日前の雨天の予報を覆し、予定通り運動会を実施することができました。開会式の時点では、少し肌寒い陽気でしたが、元気いっぱい競技し、寒さを吹き飛ばす児童・生徒・園児のハツラツとした姿が光りました。今年は、小学校の種目の「よっちょれ」に中学生も加わって演舞し、小学校開校60周年に華を添えることができました。

運動会の取組を通して確実に主体性や最後まで粘り強く頑張る姿勢が高まりました。勝敗に関係なく全校生徒30名が「個性を生かし、粘り強く挑戦する力」を発揮・向上したと高く評価しています。縦割りによる他学年との協働的な学び、小学生との合同種目や運営など、小中一貫教育も深まる意義深い行事となりました。



「花いっぱい運動」 始まりました！



この運動は、校内の美化意識を高めるだけでなく、交通安全や防犯の標語を作成しプランターに貼ることで、生徒自身や地域の交通安全・防犯の意識向上を図る狙いがあります。正門前に標語を貼ったプランターを設置したので、来校の際は、生徒の標語と花をご覧いただければ幸いです。

なお、標語は「清川子どもを守る会」において選定し、最優秀作品は1年間正門前の看板に掲示する予定です。

(花壇は生徒のアイデアで文字や模様が描かれています KJH 見えますか?)

熱中症対策として スポットクーラー設置！

帯広市では熱中症対策の一環で、昨年度より小学校の普通教室にエアコンの設置を進めてきました。今年度の秋以降には中学校の普通教室にも設置していただく予定です。それまでの期間は、スポットクーラーを配備していただき、少しでも暑さを緩和するようにしています。

本校では、校務員の高坂さんと教頭先生がアイデアと技術を駆使し、冷風を室内に送り、室内の熱い空気を欄間から外に排気する工夫をしてくれました。



壮行会開催 ～全十勝中体連夏季大会に向けて～



バレーボール部

先週末から市内夏季大会が始まりました。惜敗し、悔し涙を流す姿に、真剣さや懸命さが伝わってきました。6月25日（水）、標記大会に向けた壮行会を行いました。3年生にとっては最後の大会。今まで取り組んできた成果を遺憾なく発揮し、1つでも多く勝ち上がることを祈念します。

しかし、日本一になるのは1校（1人）だけです。他は皆、必ずどこかで敗退します。負けることは必然なのです。人は皆、目に見えるトロフィーや賞状が欲しいのかもしれませんが、大事なことは、終わるまで終わらせまいと粘り強く食い下がることです。そのとき、命の根が深く張り、強く優しい人間へと成長するのだと信じています。最後の最後まで、粘り強く挑戦する姿勢を期待しています。



野球部



バドミントン部



各大会の結果

○全十勝中体連春季大会

野球部 6月7日（土）【会場：帯広の森球場】

1回戦 対緑南中3-5 敗退

女子バレーボール部 6月7日（土）【会場：よつ葉アリーナ】

1回戦 対西陵中2-1 勝利 2回戦 対札内東中0-2 敗退

男子バレーボール 6月8日（日）【会場：よつ葉アリーナ】

帯広合同チーム 河尻明翔さん（3年）所属

リーグ戦 対芽室中2-0 勝利 / 対南町中2-1 勝利 優勝

《名門清川中生の活躍》

設置部外ですが、グラティアスウィッシュ所属の横山詩知佳さん（3年）が快挙達成！

第10回全日本中学女子

軟式野球大会北海道予選



○全十勝中体連夏季大会

- 1日（火）特別支援学級合同バス学習
- 4日（金）全校集会・生徒会各種委員会、漢字検定
- 5日（土）全十勝夏季バドミントン・野球大会
- 6日（日）全十勝夏季バドミントン・野球大会
- 7日（月）職員会議
- 9日（水）全校課題研究学習（弁当持参）
- 10日（木）修学旅行報告会（在校生&3年保護者）
- 11日（金）薬物乱用防止教室、ナウマン号巡回日

- 15日（火）授業参観・PTA研修会・学級懇談会
- 16日（水）各種引落日
- 18日（金）夏祭り集会
- 19日（土）全十勝夏季バレーボール大会
- 21日（月）海の日 全十勝夏季バレーボール大会
- 22日（火）シャッフル給食、大掃除
- 23日（水）1学期終業式（制服登校）
- 24日（木）夏季休業 ～ 8/26（火）まで

7月の主な行事予定

